



## Plattler und Volkstänze einstudiert

**Kornwestheim** Die Herbstgau-Vorplattlerprobe hat der südwestdeutsche Gauverband der Trachtenvereine dieser Tage im Vereinsheim des Trachtenvereins Kornwestheim an der Bogenstraße ausgerichtet. Kornwestheimer

Trachtler und Gäste aus neun Vereinen waren gekommen, um gemeinsam verschiedene Plattler und auch Volkstänze einzustudieren – und das zu Live-Musik, dargeboten von fünf Musikern aus dem Gauverband. Auch

einen Jubilaren galt es zu ehren: Der 1. Gauvorplattler Oliver Lehnert übt seine ehrenamtliche Tätigkeit schon 15 Jahre aus. Als Dank erhielt er von seinem Stellvertreter Markus Greiner eine Urkunde in Holzform. (red) Foto: z